

DESPUES DE LAS ELECCIONES

En el Congreso

El PNV preguntará sobre objetores

Bilbao (Agencias). — El grupo parlamentario del PNV en el Congreso de los Diputados preguntará al ministro de Defensa sobre la información que reciben los objetores de conciencia acerca de sus derechos.

Los portavoces y coordinadores de los grupos parlamentarios de los nacionalistas vascos celebraron ayer en Bilbao una reunión conjunta, a la que asistió el presidente del partido, Xabier Arzalluz, y en la que analizaron la actividad llevada a cabo en las cámaras durante los seis últimos meses.

Estudiaron las proposiciones y preguntas que plantearán en el próximo período de sesiones y recibieron el reglamento interno de coordinación aprobado por la ejecutiva peneuvista.

El coordinador de los grupos, Josu Bergara, señaló al término de la reunión que van a presentar «una pregunta acerca de la información que deberían recibir los objetores de conciencia en esta campaña al servicio militar y que nadie les suministra».

«Hoy mismo —explicó Bergara— hemos presentado la pregunta con el fin de que se nos conteste por escrito porque esta falta de información facilita el que el objetor, que tiene constitucionalmente amparado su derecho a ser declarado exento del servicio militar, pueda verse privado, por falta de información a prestar una actividad contraria a sus convicciones».

PNV de Begoña

En un comunicado difundido por la oficina de Prensa del PNV, su organización municipal de Begoña afirma que «lo mejor que podían hacer los miembros de EA es preocuparse más de ellos mismos y que nos dejen a nosotros hacer lo que consideremos oportuno, porque sabemos de sobra lo que tenemos que hacer, y si nos equivocamos, también lo asumimos».

Antes de la celebración del Congreso Nacional de AP

AP de Guipúzcoa anuncia un congreso en enero de reflexión sobre su futuro

San Sebastián (DV). — El pasado viernes, la junta directiva provincial de Alianza Popular de Guipúzcoa acordó por unanimidad la celebración de un congreso extraordinario provincial de este partido, con carácter urgente, antes de la celebración del Congreso Nacional extraordinario. Un portavoz de este partido adelantó el día 24 de enero como la fecha posible para la celebración de ese Congreso, aunque tampoco descartó que pudiera realizarse el primer sábado posterior al Congreso Nacional de AP.

El portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de San Sebastián, Gregorio Ordóñez, señaló ayer que «debido a los desastrosos resultados electorales que Coalición Popular obtuvo el pasado 30 de noviembre, ya es hora de que se digan las cosas claras, y ello obligaba a todos y cada uno de los asociados y simpatizantes y votantes a una profunda reflexión». «La mejor manera de reflexionar dentro de un partido político, es a través de la magna asamblea general, es decir, en nuestro caso a través de la celebración de un Congreso Extraordinario», añadió Ordóñez.

«Los negativos resultados electorales —indicó Gregorio Ordóñez— no deben llevarnos al desánimo sino a la reflexión frente a la búsqueda de soluciones más adecuadas que en el futuro nos hagan recuperar los votos perdidos y a alcanzar otros muchos nuevos».

Otro motivo importante para la celebración de este Congreso Extraordinario Provincial apuntado por Gregorio Ordóñez fue que «en estos momentos AP nacional se encuentra en una situación muy importante donde el líder carismático Manuel Fraga Iribarne ha dimitido y donde la celebración de un Congreso Extraordinario Nacional debe de conformar la nueva estrategia y la nueva línea a seguir de cara a AP en todo el ámbito nacional».

«Desde Guipúzcoa —dijo—, única provincia de España donde todavía no tenemos un diputado electo y además donde AP desarrolla su papel en condiciones más difíciles, es desde donde queremos también aportar nuestro granito de arena para conformar ese Congreso Nacional Extraordinario. Por ello entendemos la importancia de que el Congreso guipuzcoano se celebre previamente».

Debate interno

«Dentro de las reflexiones que desde el 30 de noviembre se han ido haciendo de manera, en ocasiones pública y en otras ocasiones a nivel interno —recalcó Ordóñez—, como miembro de la candidatura que fracasó el pasado 30 de noviembre, pienso que no cabe buscar la culpa de ese fracaso ni en la actividad desarrollada a lo largo de la campaña, que a pesar de ser medios económicos escasos fue de gran importancia y de altura y la entrega de los asociados y simpatizantes mayor que la registrada nunca en Guipúzcoa, sino más bien las explicaciones hay que centrarlas hacia un mal llamado voto útil y hacia una serie de votantes que por comodidad y por otras cuestiones no fueron ese día a las urnas. Todos estos temas hay que debatirlos en el Congreso extraordinario y yo estoy deseando poder escuchar al resto de los asociados y saber cuáles son sus pensamientos, sus ideas y sus soluciones, para entre todos, reforzar al partido».

En opinión de Ordóñez, «el Congreso Extraordinario Provincial además de servir para recuperar el ánimo y volver a lanzar a los afiliados y simpatizantes hacia adelante, además de traer ideas y mantener una postura decidida cara al Congreso extraordinario Nacional, debe servirnos también para un planteamiento profundo de los estatutos actualmente vigentes. Hay quien, como es mi caso, opina que debemos de ir a un reflejo autonómico dentro del propio Estatuto, esto es, todos aquellos temas que definen o tengan que ver con Guipúzcoa deben de resolverse en la misma provincia. Para proseguir esta soberanía en las decisiones de Gui-

púzcoa es preciso y debemos hacer llegar el mensaje al Congreso extraordinario nacional a efectos de que se modifique el propio estatuto de Alianza Popular Nacional, dando asoberanía en todas las decisiones que afecten a nuestra provincia al igual que debe ocurrir en Vizcaya y al igual que debe ocurrir en Alava, sin que ello no deba ser un límite sino tratar también de extender la propuesta a las demás regiones de España con ese espíritu de reflejo del propio Estado de las autonomías en que vivimos».

Señaló por otra parte Ordóñez que en el propio Congreso Provincial «había que escuchar principalmente a los afiliados y hablar de los problemas cotidianos que a todos y cada uno de los guipuzcoanos nos afectan, de ese paro, de esa droga, de esa delincuencia, de esa paz que no llega en lugar de referirnos a temas de Estado, a temas de alta política, que en muchas ocasiones nadie entiende y que ni yo mismo acabo de alcanzar esos contenidos de bonitos discursos de frases que no dicen nada».

«A título personal —añadió Gregorio Ordóñez—, yo considero que en País Vasco debido a las circunstancias tan difíciles que atravesamos todos somos pocos y mi postura al respecto es la de mantener las puertas abiertas a aquellos que quieran con nosotros intentar potenciar y conseguir para el País Vasco una sociedad basada en lo social, una sociedad basada en la iniciativa privada, una sociedad basada en el libre mercado y una sociedad vasca, teniendo en cuenta sus peculiaridades, sus singularidades, la tradición de sus fueros, pero siempre dentro de la unidad que supone la propia nación española, unidad que hoy día, tiene más estilo cabalgando como cabalgábamos hacia Europa, cada día más integrados en la misma, teniendo en cuenta que tenemos una sociedad necesariamente interrelacionada, lo que no es oposición a la defensa de



Gregorio Ordóñez, miembro de la Ejecutiva de AP de Guipúzcoa. (Foto Insausti).

nuestras propias tradiciones y singularidades».

«Todo ello —prosiguió Ordóñez— ha de ser objeto de estudio y análisis en este Congreso, que sin tener una serie de ponencias concretas, sí que debe debatir la reflexión, qué ha ocurrido tras el 30 de noviembre, la reflexión de a dónde queremos ir y a dónde llegar, la reflexión de qué conviene pactar o no pactar con fuerzas afines, pero eso sí, siempre sin renunciar ni un sólo ápice a nuestros principios, y hasta qué punto los pactos pueden suponer algo positivo o no. Yo ratifico mi opinión personal de dejar las puertas abiertas a todos aquellos que quieran cabalgar en la misma, sin que suponga una renuncia a nuestros principios primordiales si aportan algo a la política».

El mensaje de regeneración, de renovación, de una nueva derecha popular, de una derecha vasca autonómica es otro de los objetivos que en más de una ocasión ha indicado Ordóñez deben perseguirse. «Ese mensaje es el único en estos momentos entiendo, y a título personal creo que puede funcionar entre muchos de nuestros votantes y es ese mensaje por el cual tenemos que luchar».

Bingo Londres

NOTA INFORMATIVA

Se complace en informar a sus distinguidos clientes y amigos, que hoy, martes, día 23, celebra la fiesta de su Tercer Aniversario.

Asimismo aprovecha la ocasión, para desearles unas Felices Fiestas.

La Dirección